

Des morts au téléphone ? Les étranges coups de fil d'un proche après son décès

En 2008, Charles Peck a tragiquement perdu la vie dans un accident de train. Pendant les recherches des secouristes, plusieurs membres de sa famille ont reçu des appels provenant de son **téléphone**, mais à chaque fois, seul un silence inquiétant régnait à l'autre bout de la ligne. Douze heures après le début des recherches, le corps de Peck a été retrouvé, et les autorités ont conclu qu'il était décédé sur le coup. Cependant, son téléphone, à l'origine des mystérieux appels, n'a jamais été retrouvé.

Cette affaire soulève de nombreuses questions, notamment sur la possibilité que des personnes décédées tentent de contacter leurs proches. Ce phénomène n'est pas unique, et depuis des décennies, de nombreux témoignages émergent à travers le monde. Des proches décédés sembleraient envoyer des signes via des appels téléphoniques, des messages texte, voire des messages vocaux, créant ainsi un mystère inexpliqué qui intrigue et effraie à la fois.

Thanatologie - 6 octobre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5